

Staatskanzlei
Gleichstellungskommission
Rathaus
8750 Glarus

Medienmitteilung

Das Lohnmobil kommt

Glarus, 6. Mai 2016 * * * 34 Jahre ist er nun alt, der Artikel in der Schweizerischen Bundesverfassung, welcher gleichen Lohn bei gleichwertiger Arbeit für Frauen und Männer gebietet. Ebenso volljährig, nämlich 19 Jahre alt, ist das Gleichstellungsgesetz, das für die tatsächliche Gleichstellung von Frau und Mann in Familie, Ausbildung und Arbeit sorgen soll.

Die Realität sieht aber leider immer noch anders aus: Frauen in der Privatwirtschaft verdienen im Schnitt immer noch etwa 19% weniger als Männer. In der Ostschweiz sind es gar fast 21 %. Dies hat die letzte Lohnstrukturerhebung des Bundes ergeben. Ein Teil der Lohn Differenz ist begründbar, aber rund 9% bleiben unbegründet. Warum das so ist und was dagegen getan werden kann - Antworten dazu gibt es im Lohnmobil.

Im Frühling vergangenen Jahres hat das Lohnmobil seine Tournee als mobile Wanderausstellung zum Thema Lohnungleichheit für Frauen und Männer begonnen.

Nun holt die kantonale Gleichstellungskommission das Projekt der Konferenz Chancengleichheit Ostschweiz und Fürstentum Liechtenstein auch nach Glarus.

Vom 23.–28. Mai 2016 wird das Lohnmobil auf dem Rathausplatz in Glarus stationiert sein. Arbeitnehmende und Arbeitgebende von heute und morgen sollen zum Nachdenken ange regt werden, Tipps erhalten, sich Möglichkeiten aufzeigen lassen. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen vorbeizukommen und sich inspirieren zu lassen.

Kontakt:

Britta Scheunemann (b.scheunemann@bluewin.ch)

Monika Ronzani (monika.ronzani@bluewin.ch)

Weitere Presseinformationen unter www.lohnmobil.ch